
煙本日

夜間例会「役員・理事就任挨拶」

煙次週予定

「委員長就任挨拶」

会員誕生日

７月９日 田中 公一

ご夫人誕生日

７月１０日 松村 有子

７月１１日 田中 玲子

会員総数………………４５名
出免会員………………３名
出免出席………………０名
出席会員………………３５名
出席率……………８３．３３％

第４６回 ６月１８日

出席会員………………２９名
メイクアップ…………６名
修正出席率………７７．７８％

○ 誠に残念ですが、奥俊信会員の退会を理事
会で承認致しました。
○ クラブ会報委員会副委員長を鈴木康伸会員
とする事を承認しました。
○ ２００８～０９年度上期、下期の会費を理事会で
承認いたしました。

１）２００８～０９年度クラブ活動計画書が出来上が
りましたので本日配付いたします。但し、誠
に申し訳ございませんが訂正がございます。
１２頁のクラブ口座番号を３１３５７４９に訂正お願
いします。
２）本日年会費の請求書をお渡しいたします。

振込用紙、会員証も同封しております。早め
の会費納入をお願いします。
３）妹背牛ＲＣより退任及び就任の挨拶状と今
年度クラブ活動計画書が届いております。
４）羽幌ＲＣより活動計画書と退任就任の挨拶
状が届いております。
５）深川ＲＣより７月の例会プログラムが届い
ております。
６）酒井ガバナー事務所閉鎖のお知らせが届い
ております。事務所は６月３０日をもって任務
を終了し、９月末日まで同所で残務整理を行
ないます。７月１日より２００８～０９年度の矢橋
ガバナー事務所が同所にて開設されるとのこ
とです。

会報受領先
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・・深川ＲＣ №２４０５号～№２４０８号
・・妹背牛ＲＣ №１９９４号～№１９９７号

社会奉仕委員会 佐藤（寛）委員長
毎年行なわれてる海水浴場クリーン作戦が７
月６日に開催されます。場所は昨年同様ゴール
デンビーチです。時間は午前７時開始となって
おりますので、ぜひ会員の皆さん早起きして散
歩がてら参加して下さい。なお軍手、火バサミ
等は各自持参でお願いします。多数の参加を期
待します。

親睦活動委員会 河部委員長
次週例会は湯どうふ会と共催での夜間例会と
なっております。会長幹事を励ます会も兼ねて
おります。多数の参加をお願いします。会費は
千円です。

ゴルフ愛好会 大嶋愛好会幹事
７月１３日にクラブコンペを開催予定でしたが
当日社会奉仕委員会担当でロータリークラブ杯
ジュニア水泳大会が開催されますので、日時を
変更する事になりました。追って皆さんには連
絡をいたしますので、宜しくお願いします。

・・会長就任 １年間よろしくお願いします
齋藤会長

・・会長エレクト就任 対馬会員
・・副会長就任 最終夜間例会ＤＶＤと写真いた
だきました 二ノ宮会員
・・幹事就任 １年間よろしくお願いします

遠藤幹事
・・副幹事就任しました 中出会員
・・会計就任 １年間よろしく 原田会員
・・ＳＡＡ就任 写真いただきました 川上会員
・・親睦活動委員長就任しました １年間よろし

くお願いします 河部会員
・・職業奉仕委員長就任 平間会員
・・国際奉仕委員長就任 行徳会員
・・例会運営委員長就任 森（俊）会員
・・会報委員長させていただきます 渡邊会員
・・会員研修委員長就任 ＤＶＤいただきました

大沼会員
・・会員増強委員長就任 佐藤（潔）会員
・・新聞に載りました 串橋会員
・・会報に写真が載りました 高田、大嶋会員
・・写真いただきました 西谷（恭）、関野会員
・・ＤＶＤいただきました

中川、河部、武井会員
・・ＤＶＤと写真いただきました

田中、西谷（英）、山本会員
・・写真いただきました 齋藤新会長ご活躍を祈
念します 渡部会員

合計 １６７，０００円

「会長就任挨拶」 齋藤清藏会長
１９０５年２月２３日、シカゴにおいてロータリー
クラブが誕生し、その後、志しを同じくするク
ラブが次々に生まれ、今では世界に３２，９１２のク
ラブ、会員数１，２１０，６４６人にのぼります。当地
区では７３クラブに２，９１８人の会員（内１００人の女
性会員）となっています。２００８～０９年度のＲＩ
テーマ「MakeDreamsReal」夢をかたちにと
李東建会長はロータリアンに呼びかけました。
国際ロータリーの会長として指名を受けたとき
に、地区ガバナーに向けて子供達の死亡率を減
らす為にはどうするか、毎日「肺炎」や「マラ
リア」といった病気で命を落としている「５歳」
未満の子供達が、「３万人」もいる事を知り、
信じられなかった。「この愕然たる数字の裏に
ある問題の根源を理解出来た時、私のやるべき
事が見えた」と李会長は言われ、「夢をかたち
に」を２００８～０９年度のＲＩテーマとしました。
ここ数年のロータリーの強調事項、３つの引継
ぎも掲げております。それは保健と飢餓追放、
水の保全、識字率の向上であります。治療可能
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なはずの病気も不衛生な環境と栄養失調が相
まって子供の命を奪う「不治の病」となってし
まう。命を奪うほどの「赤貧」の連鎖を打ち切
る方法は教育である。そして子供の死亡率を低
下させ、将来への希望とチャンスを与える。食
料と水、保健と就学、充実した人生を送り、寿
命をまっとうすること。これは今現在多くの子
供たちにとって見果てぬ夢なのかもしれないと
言われ、２００８～０９年度はこのような子供たちと
その家族のために、どうか「夢をかたちに」し
てくださいと全世界のロータリー、ロータリア
ンにお願いしています。
我が２５１０地区では、矢橋温郎ガバナーが今年
度の地区目標として３つを掲げました。第１に
「４つのテストを唱和しよう」で、職業倫理を
もう一度高めよう、見直そうという事です。第
２は「ロータリー財団に１人１００ドル、ポリオ・
プラスに１クラブ１０００ドルを協力しよう」です。
財団はロータリー活動の推進力なので皆で応援
しようという事です。第３は「１クラブ１名純
増を達成しよう」です。現在の会員数を維持し、
年度末までになんとか１名純増しようという事
です。
我がクラブにおいては、今年度創立４８周年を
迎えます。先輩の皆様の努力と奉仕活動によっ
て受け継がれている事を大切に頑張って参りた
いと思います。私自身、クラブ入会年数は２３年
を数えます。入会は１９８４～８５年度の平井会長、
渡部幹事の時代で４名が入会しました。現在２
名が退会し、残り２名が頑張っております。前
年度会長の関野会員が同じ日の入会です。その
時の会員数は１０２名でした。クラブの役もいろ
いろと経験しました。青少年委員長はじめ、広
報、社会奉仕、会報、人間尊重、職業奉仕、出
席の各委員会の委員長、ＳＡＡ、副会長、会長
エレクトなど、私としては二度と無い体験をさ
せていただきました。今年度会長に就任しまし
た。私にとって大変な事でございます。理事役
員、委員長そしてクラブ会員の皆様には大変お
世話になります。会員の皆様の温かい友情を戴
き頑張っていきたいと思います。
今年度の留萌クラブのテーマとして「出席と

参加、親睦と奉仕の意識を高め地域に奉仕」を
掲げました。皆様のご支援とご協力をよろしく
お願い申し上げます。各委員会についてお願い
します。クラブ奉仕委員会は委員会の会合に責
任を持ち、クラブ奉仕の活動について理事会に
報告して頂きたいと思います。次に例会運営委
員会、出席・プログラムを担当されますが、地
区大会に積極参加を会員にお願いする事と、例
会出席に緊張感が失われている様に感じますの
で、出席の意識を高め会員相互の交流と親睦を
深めるプログラムをお願いします。親睦活動委
員会は会員間の友情を増進し、ロータリーのレ
クリェーション及び社交的諸活動への参加を会
員に促して頂きたいと思います。親睦がロータ
リーの原動力である事を認識して夜間例会や情
報集会、奉仕活動への積極的参加の意識を促し
て頂きたいと思います。クラブ会報委員会は会
報、広報、資料管理を担当いたしますが、毎例
会の会報刊行によって関心を促し、出席の向上
を図り重要事項の報告、親睦の増進をはかって
欲しいと思います。そして会員増強委員会です
が、会員増強、職業分類、会員選考を担当し、
現在の会員を維持し、年度末までに純増１名を
達成して頂きたいと思います。会員研修委員会
はロータリー情報、雑誌を担当し、３分間情報
はプログラムの内容によっては回数を考慮し、
月２回くらいの内容にして下さい。職業奉仕委
員会は職業における道徳的水準を高めるために
役立つ指導と援助を考え、４つのテストの唱和
をお願いします。職業倫理を高めるように。社
会奉仕委員会は地域社会の望む奉仕活動を考え、
また継続は力なり、志の高い奉仕をしていただ
きたいと思います。国際奉仕委員会は国際奉仕、
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ロータリー財団、米山奨学会の担当ですが、財
団には１００ドル、ポリオプラスにはクラブ１０００
ドルをお願いします。財団はロータリー活動の
推進力です。皆で応援して頂きたいと思います。
そして会場監督ですが、例会の会場設営や会長
または理事会によって定められる任務をしてい
ただきますが、私個人としては国歌斉唱は、毎
例会行なって頂きたいと思います。最後に会計
ですが、クラブ資金を管理し、理事会の要求の
あるごとに会計報告をお願いします。
２００８～０９年度の留萌クラブの目標として４つ
を掲げました。１つ目は地区大会に参加しよう。
２つ目は地域への意識を高め会員相互の交流と
親睦を深めよう。３つ目は夜間例会、情報集会
そして奉仕活動への出席と参加の意識を高めよ
う。４つ目は退会防止、会員純増１名です。
以上今年度のクラブ目標として先輩達が苦労
して築かれた歴史と伝統を継承しながら、歴代
会長の実績を踏まえ、留萌ロータリークラブの
会長としてクラブ運営を行なう責任の重大さに
身の引き締まる思いです。この１年間魅力ある
「ロータリーの良さと楽しさ」を知るために例
会の出席と参加、親睦と奉仕の意識を高め、そ
して全会員が増強に対して新会員の情報収集を
していただき、純増１名以上で頑張っていきた
いと思います。会員の皆様にはクラブ行事の参
加と親睦を深めていただき、どうぞご協力を頂
きたいと思います。遠藤幹事さん並びに理事・
役員、そして委員長皆さんのご協力にて頑張っ
て参ります。１年間よろしくお願いします。

第１回 ７月２日（水） 天候/晴

例会運営 初仕事（久しぶり～）

幹事 初仕事（大変緊張しています）

親睦委員会 初仕事（出戻りではありません）


